

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die heutigen Christlichen Souverainen Von Europa, Das ist: Ein kurtzer Genealogischer und Politischer Abriß/

Johann Georg Steck Witwe und Erben

Breßlau, 1704

VD18 10326758

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-189057

Die
heutigen Christlichen
SOUVERAINEN
Von
EUROPA,

Das ist:
Ein kurzer
Genealogischer und Politischer

Abriß /

Darinnen des Heil. Röm. Reiches /
aller Königreiche / Staaten und SOUVERAI-
NEN Fürsten von EUROPA Historische Haupt-
Periodi, die jetzt allda lebenden POTENTATEN und Regenten mit
ihren Angehörigen / die in selbigen Orten befindlichen vor-
nehmsten Erzb. und Bisthümer; wie auch in ansehnlichen Colle-
giis, in wichtigen Gouvernements und in höchsten
Kriegs-Diensten stehenden Beamten;
Nebst

jeden Landes angehangten berühmten FA-
MILIEN, Ritter-Orden / SOCIETETEN und hin und wie-
der subslitirenden Gesandten/nach Geographischer Ords
nung vorgestellet worden/

Sum andern mal wieder aufgelegt / durchgehends
vermehrhet und auf gegenwärtige Zeiten gerichtet.

Breslau/

bey Joh. George Steck's sel. Wittib, und Erben. 1704.

Geistlichen Gesellschaften

SOUVERAINEN

Von

EUROPA

Geistl.

Der Kunst

Genealogie und Politik

Abriß

Abriß des 2ten Theils

Abriß des 3ten Theils

Abriß des 4ten Theils

Abriß des 5ten Theils

Abriß des 6ten Theils

Abriß des 7ten Theils

Abriß des 8ten Theils

Abriß des 9ten Theils

Abriß des 10ten Theils

Abriß des 11ten Theils

Abriß des 12ten Theils

Abriß des 13ten Theils

Abriß des 14ten Theils